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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE COORDENAÇÃO DE CURSOS DO CAMPUS 1 

UNIVERSITÁRIO PROF. ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE 2 

SERGIPE 3 

Referência: 05/2017                           Caráter: Ordinário 4 

Data: 06/07/2017                                                                  Local: Sala de Reuniões do Nippec. 5 

Às quinze horas do dia seis do mês de julho de dois mil e dezessete, os membros do Conselho de 6 

Coordenação de Cursos do Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se 7 

ordinariamente sob a presidência do diretor Marcelo Alves Mendes, contando com a presença dos 8 

(as) conselheiros (as): professores(as) Valéria Priscila de Barros, José Hunaldo Lima, Daniel 9 

Rodrigues de Lira, Marcelo Leite dos Santos, Heloisa de Mello, Joseval  de Melo Santana, 10 

Danielle Monique GArdinal Cobert, Ivanilda Silva, João Alves  Carvalho Filho, Maria 11 

Audenôra Rufino, Adilmo Francisco de Lima, Tiago Nery Ribeiro, Alejandro Caicedo  12 
Roque, Marta Élid Amorim Mateus, Daisy Mara Moreira de Oliveira Representando a prof. 13 

Maria Jeane dos Santos Alves. Ausências justificadas: Humberto Luiz Galupo. Ausências sem 14 

justificativas: Marcos Vinícius Meiado, José Ronaldo dos Santos, Vilma Mota Quintela, 15 

Alcides Xavier Benicasa, Simone de Lucena Ferreira. Convidados(as): Raissa Alves Colaço 16 

Paz, José Maxuel de Farias e Edinéia Tavares Lopes. A reunião teve a seguinte pauta: Item 01. 17 

Informes. Item 02. Apreciação e discussão da ata da reunião ordinária do dia 01 de junho de 2017. 18 

Item 03. Avaliação do parecer relativo às alterações no PPP do Curso de Química (Processo nº 19 

008910/2017-15, relator prof.º Alejandro Caicedo Roque). Item 04. Encaminhamentos para a 20 

OCMEA 2017. Item 05. O que ocorrer. Decisões Tomadas: Havendo quorum legal, o presidente 21 

do Conselho, prof. Marcelo Alves Mendes, declarou aberta a reunião, fez a leitura da pauta e pediu 22 

a inclusão de um ponto, a saber: Posse dos novos representantes docentes no Conselho de 23 

Coordenação de Cursos. Os conselheiros aprovaram por unanimidade. Dessa forma, a pauta foi 24 

atualizada: Item 01. Informes. Item 02. Posse dos novos representantes docentes no Conselho de 25 

Coordenação de Cursos. Item 03. Apreciação e discussão da ata da reunião ordinária do dia 01 de 26 

junho de 2017. Item 04. Avaliação do parecer relativo às alterações no PPP do Curso de Química 27 

(Processo nº 008910/2017-15, relator prof.º Alejandro Caicedo Roque Item 05. Encaminhamentos 28 

para a OCMEA 201. Item 06. O que ocorrer. Item 01. O prof.º Marcelo Mendes informou que 29 

amanhã dia 07 de julho estará em São Cristóvão participando de um café com o reitor e as pró 30 

reitorias, onde será discutido a Semana Acadêmica que está prevista para ocorrer nos dias 20 a 24 31 

de novembro de 2017. Ele solicitou aos departamentos que ainda não indicaram os representantes 32 

docentes que indiquem, destacou que o prazo é até dia 31 de julho. Prof. Marcelo informou que dia 33 

13/07, às 13:00 ocorrerá uma reunião com Pró reitor de Graduação (Dilton Cândido) para tratar de 34 

assuntos relacionados ao ENADE 2017. Ele informou que na próxima reunião de Conselho de 35 

Centro estará presente Alaíde Hermínia (Pró Reitora de Extensão), para discutir a nova formatação 36 

dos projetos de extensão e Kléber da COPAC (Coordenação de Planejamento e Avaliação 37 

Acadêmica), que apresentará os dados da avaliação discente. O prof. Alejandro informou que o pré-38 

cálculo para os calouros ocorrerá de 09 a 20 de outubro de 2017. Ele informou também que a 10º 39 

Semana da Matemática está programada para os dias 06 a 08 de dezembro. A prof.ª Edinéia 40 

informou que dia 05 de julho teve uma reunião cm o DELIB sobre os estágios das licenciaturas, na 41 

reunião foi dado como encaminhamento que os docentes fizessem a leituras das normas de estágios 42 
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e elaborassem uma proposta a ser encaminhada ao conselho. Ela destacou que ficou definido que 43 

seria elaborado uma proposta para todo o Campus de Itabaiana, uma vez que o campus apresenta 44 

realidades diferente em relação aos demais Campus. A prof.ª Edinéia enfatizou que o prazo para o 45 

envio da proposta para o DELIB é até dia 21 de julho. O prof. Joseval informou que o departamento 46 

de Sistemas de Informação oferecerá disciplinas voltadas ao reforço do ENADE, e serão 47 

ministradas a tarde no período de 04 de julho a 10 de outubro. O prof. Marcelo Mendes informou o 48 

resultado das eleições para representantes docentes no Conselho de Centro, a saber: Para 49 

Titulares: José Gerivaldo Santos Duque, Samuel da Cruz Canevari, Marcela Eugênia da Silva 50 

Cáceres e José Maxuel de Farias Ferreira; Para Suplentes: Cristiano Teles de Meneses, Victor 51 

Hugo Sarmento, Alan Almeida Santos e Márcio Andrei Guimarães. Ele também informou o 52 

resultado das eleições para representante CONSU/CONEPE a Saber: CONSU – Titulares: Deise 53 

Maria Furtado de Mendonça e Éder Mateus de Souza; Suplentes: Heloisa de Mello e Cristiano 54 

Aprígio dos Santos. CONEPE – Titulares: Josefa de Lisboa Santos e Alfrâncio Ferreira Dias; 55 

Suplentes: José Hunaldo Lima e José Ronaldo dos Santos. Item 2. O prof. Marcelo Mendes deu 56 

boas-vindas aos novos representantes docentes no Conselho de Coordenação de Cursos e convidou 57 

os mesmos a assinarem os termos de posse. Item 3. Colocada em discussão e votação, a ata do dia 58 

01/06/2017 foi aprovada por unanimidade. Item 4. O prof.º Marcelo Mendes passou a palavra ao 59 

relator do processo prof. Alejandro Caicedo. O prof.º Alejandro leu seu parecer (anexo a esta ata) 60 

favorável à aprovação das alterações relativas ao PPP do Curso de Química (Processo nº 61 

008910/2017-15). Ele destacou uma série de pontos que o departamento de Química deve se 62 

atentar, ressaltando a necessidade de atendimento às sugestões elencadas no parecer, após o que se 63 

poderá dá celeridade ao processo. O prof.º Marcelo Leite agradeceu ao relator do processo por ter 64 

se debruçado sobre ele e contribuído para enriquecê-lo. Item 5. O prof. Marcelo ressaltou a 65 

importância da OCMEA para o Campus, visto que é um evento que envolve toda a comunidade 66 

acadêmica e a sociedade (participação dos alunos das escolas públicas do estado). A prof.ª Edinéia 67 

destacou que a OCMEA teve sua primeira realização em 2006, dois meses depois da inauguração 68 

do Campus Itabaiana e desde então se tornou um grande evento que congrega todos os 69 

departamentos. Ela destacou que a OCMEA deixou de ser realizada nos últimos 2 anos, devido a 70 

alguns fatores, como falta de apoio financeiro, apoio institucional e motivos particulares.   A prof.ª 71 

Edinéia salientou que a primeira edição do evento contou com a participação de 500 alunos e na 72 

última edição contou com a participação 2.500 alunos que participaram das oficinas oferecidas. Ela 73 

lembrou que a OCMEA é um evento que precisa da liberação das aulas, pois ela ocupa todos os 74 

espaços do Campus. A prof.ª Edinéia esclareceu que já recusou oficinas orientadas pelos docentes 75 

do campus porque não havia espaço para alocar todas as oficinas. Ela também explicou que a 76 

OCMEA atende alunos da educação infantil até o ensino médio, em todas as modalidades, a saber: 77 

educação indígena, quilombola, jovens e adultos dentre outras, por isso é necessário preparar os 78 

espaços para receber esses alunos.  A prof. Edinéia explicou que durante a realização do evento é 79 

oferecido almoço e lance, uma vez que os alunos vem de escolas muito distantes. Ela esclareceu 80 

que alunos que participaram da OCMEA, estão trabalhado na rede estadual de educação e já 81 

trouxeram seus alunos para participarem do evento. A prof.ª Edineia destacou a importância das 82 

aulas serem liberadas nos dois dias de realização da OCMEA, uma vez que os alunos do Campus 83 

estarão envolvidos ministrando oficinas e participando da organização do evento em si. Ela 84 
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esclareceu que poderia realizar o evento dentro da Semana Acadêmica, mas era necessário definir 85 

logo quais os dias dentro da Semana Acadêmica, seriam reservados para a realização da OCMEA. 86 

A prof.ª Edinéia salientou que o edital da FAPITEC – Popularização da Ciência surgiu devido a 87 

OCMEA, e todos os anos conseguia o apoio, mas agora não existe mas o edital, o que torna as 88 

coisas mais difíceis. O prof. Marcelo mendes questionou sobre a possibilidade de realizar a 89 

OCMEA em apensa um dia, devido o prazo que está curto para organizar um evento dessa 90 

magnitude como também a dificuldade de recursos financeiros. A prof.ª Edinéia explicou que o 91 

recursos não fara muita diferença, pois o almoço será servido apenas um dia, os alunos almoçam e 92 

vão embora. A prof.ª Valéria destacou que durante a Semana Acadêmica vários alunos estrão 93 

apresentando atividades de PIBID e PIBIC. O prof. Marcelo destacou que no primeiro semestres 94 

não teve quase eventos, concentrando assim a realização dos mesmos para o segundo semestre. Ele 95 

informou que nos dias 22 a 24 de novembro estará ocorrendo no Campus Itabaiana a Sober 96 

(Sociedade Brasileira de Estudos Rurais) Regional. O prof. Marcelo Mendes sugeriu como 97 

encaminhamento que, após definição das datas da Semana Acadêmica, na próxima reunião do 98 

Conselho definir a data em definitivo. Item 6. O prof.º Marcelo Mendes agradeceu a todos que 99 

participaram dos festejos juninos do Campus. Ele solicitou que os chefes orientem os docentes a 100 

terem mais cuidado com os ar condicionados, uma vez que os docentes estão deixando o ar 101 

condicionado ligado com as portas das salas de aula abertas. Nada mais havendo a tratar, eu, Ana 102 

Flávia dos Santos, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e aprovada será assinada pelos 103 

presentes. Centro Campus Universitário Professor Alberto Carvalho, Itabaiana-SE, seis de julho de 104 

dois mil e dezessete.  105 


